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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA - CONFEA

 

SÚMULA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

Trata o presente documento de resumo das trata�vas e deliberações ocorridas durante a 2ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes, exercício 2022. A reunião foi
gravada e o inteiro teor consta em arquivo na Secretaria do Colégio de Presidentes.

Boa Vista - RR - DF, 30 de março a 1º de abril de 2022

 

PRESENÇAS DE PRESIDENTES NA REUNIÃO

CONFEA Eng. Civ. Joel Krüger
CREA-AC Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino
CREA-AL Eng. Civ. Renilda Correia de Oliveira – Vice Presidente
CREA-AM Eng. Civ. Afonso Lins de Oliveira Júnior
CREA-AP Eng. Civ. Edson Kuwahara
CREA-BA Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueja
CREA-CE Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgartten de Galiza – Vice Presidente
CREA-DF Eng. Civ. Maria de Fátima Ribeiro Có
CREA-ES Eng. Agr. Jorge Luiz e Silva - Virtual
CREA-GO Eng. Civ. Lamartine Moreira Junior
CREA-MA Eng. Civ. Luís Plécio da Silva Soares
CREA-MG Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges
CREA-MS Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello
CREA-MT Eng. Ftal. Benedito Carlos de Almeida – 1º Vice Presidente
CREA-PA Eng. Ftal. José de Souza Teixeira Júnior – Vice Presidente
CREA-PB Eng. Eletric. Orlando Cavalcanti Gomes Filho - Vice Presidente no Exercício da Presidência
CREA-PE Eng. Civ. Stênio Cuentro - Vice Presidente
CREA-PI Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho
CREA-PR Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira
CREA-RJ Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza
CREA-RN Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino
CREA-RO Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier
CREA-RR Eng. Civ. Neovânio Soares Lima
CREA-RS Eng. Amb. Nanci Cristiane Josina Walter
CREA-SC Eng. Ftal. Elizângela Bortoluzzi - Diretora
CREA-SE Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira
CREA-SP Eng. Civ. Clóvis Sávio Simões de Paula – Diretor Técnico
CREA-TO Eng. Civ. Daniel Iglesias de Carvalho

 

 

1 - Abertura da 2ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua – 2022

O Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho, após verificado o quórum com a presença dos Presidentes dos
Conselhos Regionais de Engenharia e Agronomia e o anfitrião Eng. Civ. Neovanio Soares Lima, Presidente do Crea-RR, agradeceu a presença
de todos, informou da sua sa�sfação de estar em Boa Vista se colocando à disposição de todos.

O Presidente do Crea-RR, Eng. Civ. Neovanio Soares Lima, desejou boas vindas aos par�cipantes, colocando a equipe do Crea-RR e a sua
Diretoria Regional à disposição de todos, durante o período da reunião.

O Governado do Estado de Roraima, Antônio Denárium agradeceu a presença de todos e realizou um breve informe sobre as medidas
econômicas e de infraestrutura adotadas durante sua gestão o que possibilitou a reorganização das finanças públicas e uma maior eficiência
na gestão pública como um todo do estado de Roraima. Agradeceu pela parceria e pelo apoio nas diversas áreas abrangidas pela engenharia
e agronomia no estado e finalizou se colocando à disposição de todos.

O Senador Mecias e Jesus, cumprimentou a todos os par�cipantes, realizando um breve discurso de boas vindas e de informes sobre sua
atuação no Senado Federal e em defesa dos interesses do estado, se colocando á disposição de todos durante a estadia.
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O Deputado Federal, Antônio Carlos Nicole�, cumprimentou a todos, informando da importância da engenharia e agronomia nacional e
ressaltou sobre a importante parceria realizado pelo Crea-RR, junto à engenharia de projetos para o combate ao câncer no estado de
Roraima, que, por meio da sua equipe forneceu suporte aos projetos básicos e demais projetos, possibilitando o andamento junto ao
Governo Estadual de encaminhamentos para aprovação de verbas. Finalizou informando seu apoio a todos os projetos de interesse do
sistema Confea/Crea e Mútua junto à Câmara dos Deputados e se colou à disposição de todo o Sistema.

O Prefeito de Boa Vista, Arthur Henrique Brandão Machado, cumprimentou a todos e apresentou um vídeo ins�tucional da cidade, bem
como realizou uma apresentação (SEI! 0604601) das obras e serviços realizados na cidade durante sua gestão, destacando as ações
realizadas no quem tange à parte financeira e de gestão que foram implementados durante sua gestão.

O Conselheiro Federal do Confea, Eng. Eletric. Daniel Sobrinho, agradeceu a presença de todos, informando sobre a ausência momentânea
do Presidente do Confea Joel Krüger, mas que no período da tarde se fará presente. Coordenador-Adjunto, Eng. Ftal. Carlos Xavier,
cumprimentou a todos e desejou uma excelente reunião.

O Coordenador Adjunto do CP, Eng. Ftal. CArlos Xavier, agradeceu a presença de todos e se colou à disposição.

O Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Antônio Silva de Almeida, agradeceu a presença de todos e informou que estará em conjunto
com os Diretores Regionais da Mútua-RR à disposição de todos durante o período.

 

2 - Composição da Mesa Dire�va e Informes dos integrantes

CONFEA Eng. Civ. Joel Krüger – Presidente do Confea

CREA-PI Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho – Coordenador

CREA-RO Eng. Ftal. Carlos Xavier - Coordenador-Adjunto

CREA-RR Eng. Civ. Neovanio Soares Lima - Anfitrião

MÚTUA Eng. Agr. Francisco Antônio da Silva de Almeida

 

2.1 - Informe do Presidente do Confea - Eng. Civ. Joel Kruger 

O Presidente do Confea, Eng. Civ. Joel Krüger cumprimentou e agradeceu a presença de todos e informou sobre a aprovação da Resolução
nº 1.135/2022, parabenizando toda a equipe técnica administra�va do Confea que se debruçaram sobre o assunto possibilitando assim a
sua aprovação. Destacou também o empenho dos regionais que contribuíram para o assunto e que possibilitará dar um folego financeiro
maior para aqueles que mais precisam. Informou que para a SOEA todas as providencias serão tomadas, de forma que possibilite a
par�cipação do maior número possível de profissionais no evento. Realizou ainda, uma apresentação (SEI! 0604531) das mais recentes
a�vidades desenvolvidas pela Presidência do Confea nos úl�mos meses e finalizou desejando sucesso nas a�vidades da reunião.

 

2.2 - Informe do Coordenador do CP - Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho

O Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses cumprimentou a todos e informou que esta desenvolvendo em conjunto com a Secretaria
do Colégio de Presidentes uma metodologia de acompanhamento mais eficaz das propostas emanadas do Colegiado, que possibilite acesso
aos presidentes de Creas e seus assessores devidamente informados e cadastrados a consultarem online o status das mesmas. Destacou
também a necessidade de encaminhar com maior antecedência ao Confea os assuntos a serem pautados para uma melhor organização da
secretaria do CP dando prioridades nas pautas dos Creas. Além disso, informou que também solicitou à secretaria do CP que buscasse
realizar uma triagem das propostas para não haver assuntos conflitantes. Finalizou se colocando à disposição e todos e desejou uma
excelente reunião a todos.

 

2.3 - Informe do Coordenador-Adjunto do CP - Eng. Ftal. Carlos Xavier

O Coordenador-Adjunto do CP, Eng. Ftal. Carlos Xavier agradeceu aos colaboradores do Confea sobre as discussões da Resolução nº 1.135,
onde, os mesmos trabalharam incansavelmente sobre o assunto. Agradeceu também a todos os Conselheiros Federais pela sua aprovação e
finalizou desando uma boa reunião a todos os par�cipante.

 

2.4 - Informe do Diretor Presidente da MÚTUA - Eng. Francisco Antônio da Silva de Almeida

O Diretor Presidente da MÚTUA, Eng. Agr. Francisco Antônio da Silva de Almeida realizou uma apresentação (SEI! 0604580), onde, informou
os resultados financeiros da MÚTUA, bem como, dos bene�cios oferecidos aos profissionais do Sistema Confea/Crea e Mútua.

 

3 - Informes dos Presidentes de Creas 

Apresentados informes dos Creas:

Crea-AP - Eng. Civ. Edson Kuwahara – Informou e agradeceu ao Colégio de Presidentes pelo apoio total e irrestrito à elaboração da
Resolução nº 1.135 aprovada na úl�ma plenária do Confea. Registrou sua indignação quanto ao Grupo de Trabalho que foi criado pelo
Colégio de Presidente para discussão da reformulação do PRODESU, tendo em vista que a CCSS do Confea informou que esse grupo deveria
se acostar ao GTOE, o que causou sua estranheza e preocupação.

Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueja – Saudou a todos os par�cipante e informou que na discussão do CP Nordeste �nha em pauta
o desconto do imposto para empresas unipessoal e que esse assunto já vem sendo tratado em âmbito administrado do Confea, mas que o
profissional não sabe disso, pois eles entendem que o Crea é quem cuida dessa situação. Destacou que esse assunto deve ser melhor
tratado no Colégio de Presidentes para que os regionais possam prestar as devidas informações junto a seus profissionais.

Crea-CE - Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgar�en de Galiza – Informou que está assumindo a Presidência em Exercício do Crea-CE,
tendo em vista o afastamento do Presidente Emanuel para concorrer à Deputado Federal pelo estado. Destacou as ações que estão
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realizando junto ao Congresso Nacional para defesa dos interesses do Sistema Confea/Crea e Mútua, bem como, ações junto ao Governo
Estadual para cumprimento do salário mínimo profissional da categoria. Finalizou informando que o Crea está realizando chamamento
público para realização de cursos de aperfeiçoamento para os profissionais e empregados do regional.

Crea-GO - Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Junior - Informou que foi aprovado na Plenária do regional o troféu Seriema para inscrição de
trabalhos que serão apresentados no mês de novembro de 2022, onde, convidou a todos para cerimônia de premiação. Destacou também
sobre a realização da 77ª SOEA, agradecendo o apoio da Mútua. Finalizou informando sobre a criação do Selo MEC de conformidade junto
às ins�tuições de ensino superior do estado.

Crea-MG - Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges – Informou que foram realizados os encontros de inspetores e en�dades de classe do estado
e que foram muito importantes, pois �veram a par�cipação de vários prefeitos e de associações diversas, onde, foram discu�dos temas
ligados à engenharia, agronomia e geociências. Destacou também sobre o repasse de verbas para as en�dades de classe o que possibilitou a
realização de varias a�vidades de fortalecimentos dos profissionais do estado.

Crea-PB - Eng. Eletric. Orlando Cavalcan� Gomes Filho - Informou sobre as eleições para presidente do regional, destacando que todos os
prazos estão sendo cumpridos.

Crea-PE - Eng. Civ. Stênio Cuentro - Informou sobre a ausência do presidente Adriano, tendo em vista que o mesmo estará par�cipando de
um evento no estado. Destacou sobre o fim do prazo de pagamento da anuidade do sistema, ressaltando sobre a sua preocupação pois o
estado do nordeste vem sofrendo com a crise econômica brasileira e isso pode prejudicar os profissionais do estado com possíveis
inadimplências e que sendo assim o interessante seria que o Colégio de Presidentes se posicionasse sobre esse assunto com a urgência
necessária. Finalizou informando sobre a ART social que em breve deverá ser implantada no estado de Pernambuco.

Crea-PR - Eng. Agr. Clodomir Luiz Ascari - Informou sobre a ausência do Presidente Ricardo que está par�cipando de um evento
sobre governança com as en�dades de classes e demais órgãos em Maringá-SC, mas que estará presente no decorrer da reunião. Destacou
sobre a agenda parlamentar do regional, onde solicitaram a realização de uma plenária do Crea dentro da Assembleia Legisla�va, para que
pudessem apresentar aos Deputados Estaduais as demandas da sociedade que estão sendo tratadas. Finalizou informando sobre o prêmio
mulher do Crea-PR e agradeceu ao Presidente do Confea Joel Krüger a liberação dos 8 veículos adquiridos por meio do PRODESU.

CREA-RJ - Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza - Informou sua preocupação sobre as prestações de contas do PRODESU,
destacando que caso a CCSS não flexibilize essa sistemá�ca, a probabilidade do Crea-RJ sair do programa é grande, tendo em vista as
dificuldade apresentadas.

Crea-RS - Eng. Amb. Nanci Cris�ane Josina Walter - Informou sobrea a realização da 3ª RO de Gramado-RS, dias 1º a 3 de junho de 2022,
destacando que sua equipe de apoio já esta entrando em contato com todos e fornecendo as informações necessárias. Finalizou se
colocando à disposição de todos.

Crea-SC - Eng. Ftal. Elizângela Bortoluzzi - Informou sobre o edital de patrocínio do Crea para evento se publicações técnicas de en�dades
de classe e ins�tuições de ensino. Destacou que foi firmando conveio com o SERPRO com o obje�vo de fornecer melhores serviços de
pesquisa de dados e de estudos. Além disso destacou várias outras a�vidades desenvolvidas pelo regional durante o período.

Crea-SE - Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira – Informou que a Resolução 1.135 foi a mais rápida que o Confea aprovou, parabenizando os
Conselheiros Federais, o Presidente do Confea, Eng. Civ. Joel Krüger e os Creas do Norte que se uniram nesse sen�do. Destacou que agora é
aguardar a operacionalização da mesma. Quanto ao PRODESU destacou que o ideal é melhorar a sua eficiência por meio de discussões
internas que envolvam os representantes do CP e os membros da CCSS.

CREA-SP - Eng. Civ. Clóvis Sávio Simões de Paula - Informou sobre o 19º Seminário de Fiscalização do Crea-SP realizado no estado, gerando
um total de aproximadamente 210 mil a�vidades de fiscalização com a presença de mais de 3 mil profissionais. Destacou que ausência do
Presidente Vinicius é por causa da plenária do Crea que está acontecendo, bem como, o seu afastamento para concorrer à Depurado
Federal pelo estado de São Paulo.

Crea-TO - Eng. Civ. Daniel Iglesias de Carvalho – Informou da felicidade do Crea-TO sobre a aprovação da Resolução 1.135 pelo Confea,
agradecendo aos Conselhos Federias, bem como, aos demais Creas que apoiaram a inicia�va. Destacou também a necessidade de se
manter o grupo do CP que trabalhou no PRODESU, solicitando ao Confea para que se mantenha essa composição até a finalização dos
trabalhos.

Crea-RN - Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino – Informou sobre o lançamento da Carteira Digital do Crea-RN em parceria com o SERPRO.
Destacou também as par�cipação do regional em reuniões no Ministério da Infraestrutura e no Ministério de Desenvolvimento Regional.

 

4 - Aprovação da súmula da 1ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes - 2022 
( Conforme inciso IX, art. 13, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

Aprovada por unanimidade a Súmula da 1ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes,  ocorrida em Brasília-DF, no período de 15 a 17 de
fevereiro de 2022.

 

5 - Discussão e aprovação da pauta
(Conforme art. 25, Anexo I, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005).

Com as devidas modificações de remanejamento de prioridades de discussão dos itens, foi aprovada por unanimidade a Pauta da 2ª
Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes.

 

6 - Calendário de Reuniões 2022

O Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses informou que o o Plenário do Confea, por meio da Decisão Nº: PL-0111/2022, decidiu, por
unanimidade: 1) Aprovar o calendário anual de reuniões ordinárias para o exercício de 2022 na forma proposta pelo Colégio de Presidentes,
conforme segue: 1ª Reunião ordinária:  15 a 17 de fevereiro de 2022, em Brasília-DF;  2ª Reunião ordinária: 30 e 31 de março e 1º de abril
de 2022, em Boa Vista-RR; 3ª Reunião ordinária: 1º a 03 de junho de 2022, em Gramado-RS; 4ª Reunião ordinária: 03 a 05 de agosto de
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2022, em São Luís-MA e 5ª Reunião ordinária: 21 a 23 de setembro de 2022, em Aracaju-SE. 2) Que a 6ª reunião ordinária seja definida pelo
Colégio de Presidentes - CP.  Assim, após manifestações contrárias de alguns presidentes de Creas, ficou definido que o Gerente da GRI, Eng.
Amb. Renato Muzzolon ira realizar gestões junto ao Confea no sen�do de se manter a data propostas anteriormente apresentada pelo CP.

Proposta Aprovada (SEI! 0583494): Manutenção da data da 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes para o período de 30 de
novembro e 1º e 2 de dezembro de 2022, em Teresina-PI.

 

7 - Informes das Comissões do Confea

Apresentados informes das Comissões:

CAIS – Coord. Eng. Eletric. Evânio Ramos Nicoleit - Informou que a CAIS vem deliberando e aprovando sobre as diversas indicações de
representantes do Sistema Confea/Crea e Mútua junto aos órgãos públicos, bem como, sobre os assuntos correlatos às comissões
permanentes. Destacou também o acompanhamento das pautas rela�vas ao sistema de forma que os assuntos estejam sempre em
evidência.

 

CCSS – Coord. Eng. Agr. Daniel Roberto Galafassi - Informou que a comissão já apreciou mais 79 itens analisados até o momento e que vem
acompanhando os grupos de trabalho GTOE que trata sobre ordem econômica e de desempenho, bem como, os demais grupos e comissões
temá�cas que tratam sobre as questões correlatas à CCSS.

 

CONP - Coord. Eng. Mec. Francisco Lucas Carneiro de Oliveira - Informou sobre a recondução do GT de licitações e contratos para fazer
modificação na Resolução 1.025. Destacou a realização do Encontro Nacional de Renovação de Terço dia 3 de maio de 2022 e lembrou
também sobre a necessidade dos regionais protocolizarem em tempo hábil suas solicitações de credenciamento de novas en�dades de
classe.

 

CME – Coord. Eng. Eletric. Eletrotec. Daniel de Oliveira Sobrinho -  Informou da realização de workshop com os membros da CMEs dos
regionais, explicando os critérios de avaliações dos currículos dos homenageados. Destacou também sobre as providências que foram
adotadas para realização das honrarias durante a 77ª SOEA.

 

8 - CREA-BA - Proposta de data comemora�va para os profissionais Paisagistas

O Presidente do Crea-BA, Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija solicitou que esse item fosse re�rado de pauta, tendo em vista que o assunto
carece de maior fundamentação e de discussões internas no regional.

 

9 - CONSOEA – Proposição de temas e a indicação de palestrantes para a compor a grade de programação da 77ª Soea 

O Presidente do Crea-GO, Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Junior, informou que o prazo para indicações de palestrantes se encerrou no dia 04
de abril de 2022 e que os nomes sugeridos estão sendo consultados pela Secretaria da CONSOEA .

 

10 -  CNP – Apresentação de tema e eixos temá�cos

O Coordenador da GTEC-CNP e Gerente da GRI, Eng. Amb. Renato Muzzolon Jr. informou sobre a aprovação do tema central do CNP e seus
eixos temá�cos. Solicitou apoio aos presidentes de Creas para que busquem junto a seus regionais agilizarem os seus CEPs, bem como, que
se antecipem junto ao Confea com o plano de trabalho para os repasses financeiros do PRODESU.

 

11 - CONFEA – Convênio Confea/ABNT (CF – 04144/21)

O Superintende de Integração do Sistema, Eng. Civ. Osmar Barros Junior, realizou uma breve apresentação (SEI! 0604596) do histórico do
convenio firmado com a ABNT, destacando os bene�cios oferecidos ao Confea, aos 27 Creas e à Mútua, bem como, os percentuais
financeiros cobrados para tal. Destacou também os principais resultados provenientes dessa parceria.

Proposta Aprovada (SEI! 0583561): Protocolo de intenções entre Confea, 27 Creas, Mútua e Associação Brasileira de Normas Técnicas -
ABNT.

 

12 - APAR - Assessoria Parlamentar do CONFEA:  Informações sobre as ações parlamentares

O Assessor da APAR, José Maria de Vasconcelos Pessanha de Paula Soares, realizou uma apresentação (SEI! 0604603) das a�vidades
desenvolvidas pela APAR nos úl�mos meses.

 

13 -  SEG - Superintendência de Estratégia e Gestão

O Superintendente de Estratégia e Gestão, Bel. Renato Barros, realizou 3 (três) apresentações.

- Sistema Empresas (Base Receita Federal) - (SEI! 0604606);

- Sistema Corpora�vo Nacional Integrado - (SEI! 0604610), e

- Tabelas auxiliares de ARTs - (SEI! 0604615).

 

14 - PROJ - Procuradoria Jurídica do CONFEA
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O item não foi discu�do por falta de tempo.

 

15 - Solicitação para que as a�vidades de Engenharia, medição, cartografia, topografia, geologia, geodésia, testes, suporte e análises
técnicas e tecnológicas, pesquisa, desenho e agronomia e perícia e avaliação constantes do ANEXO V da Lei Complementar nº 123/06,
sejam enquadradas no ANEXO III do Simples Nacional equiparando à Arquitetura e Urbanismo (LC nº 123/06).

O Presidente do Crea-PR, Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira, realizou uma breve explanação sobre o assunto e passou a palavra para o
Diretor do Crea-PR, Bazil Alvim Versoza que aprofundou um pouco mais sobre o assunto.

Proposta Aprovada (SEI! 0583567): Solicitação de equiparação das a�vidades de engenharia para que sejam enquadradas no ANEXO III do
Simples Nacional, equiparadas à Arquitetura e Urbanismo.

 

16 - Plano de Demissão Voluntária (PDV) para os Creas

Após discussão foi consensado que haverá 1 (um) representante de cada região para apurar quem tem interesse no assunto para subsidiar
nas respostas do solicitado pela PROJ, onde, cada Crea individualmente irá responder para posterior envio ao Confea que possibilite dar
con�nuidade ao andamento da proposta CP nº 51/2019 (SEI! 0281817).

Os representantes serão:

- Região Sul: Eng. Amb. Nanci Cris�ane Josina Walter;

- Região Centro-Oeste: Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello

- Região Sudeste: Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza

- Região Nordeste: Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueja

- Região Norte: Eng. Ftal. José de Souza Teixeira Júnior

 

17 - Alteração dos critérios relacionados à apresentação do PLANO DE TRABALHO referente ao Programa de Desenvolvimento
Sustentável do Sistema Confea/Crea e Mútua – Prodesu, e constantes do MANUAL DE CONVENIOS DO SISTEMA CONFEA/CREA

A Presidente do Crea-DF, Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có, informou que o Manual de Convênios do Sistema Confea/Crea, disciplina a
transferência de recursos financeiros aos Creas que se habilitem a estabelecer convênios com o Confea, visando a execução de projeto ou
a�vidade de interesse reciproco, em regime de mútua cooperação. Ressaltou que os Creas apresentam dificuldade em adquirir propostas de
preços a curto e médio prazo, pois os fornecedores demonstram resistência em apresentar propostas que não visem a uma contratação
imediata e que esse fato tem ocasionado atrasos consideráveis na apresentação dos projetos junto ao Confea e, consequentemente, no
cumprimento de metas por parte dos regionais e na melhoria dos serviços prestados que dependem dos recursos do PRODESU. Nesse
sen�do finalizou propondo pela não obrigatoriedade de apresentação do balizamento de preços, contendo pelo menos 3  (três) 
orçamentos  dos  itens que compõe a planilha orçamentária, quando da apresentação do Pano de Trabalho relacionados aos projetos do
PRODESU, conforme estabelecido no inciso XII do item 2. Do plano de trabalho do MANUAL DE CONVENIOS DO SISTEMA CONFEA/CREA, e
considerar os parâmetros estabelecidos no art. 5º da Instrução Norma�va nº 73, de 5 de agosto de 2020.

 

Proposta Aprovada (SEI! 0583575): Alteração dos Critérios relacionados à apresentação do PLANO DE TRABALHO referente ao Programa de
Desenvolvimento Sustentável do Sistema Confea/Crea e Mútua - PRODESU, e constantes do Manual de Convênios do Sistema Confea/Crea.

 

18 - Criação de uma Comissão Temá�ca com a par�cipação e engajamento obrigatórios dos Presidentes dos Creas, nela representados,
associado a presença de especialistas, e convidados, permi�ndo dar suporte técnico ao Grupo de Trabalho Técnico Operacional que
acompanha o Termo de Acordo Técnico entre Confea & Bim Fórum Brasil, visando formular paralelamente programas e polí�cas públicas
do Sistema (Confea/ Crea/ Mutua) para a evolução do BIM no Brasil.

O Assessor da APAR, José Maria de Vasconcelos Pessanha de Paula Soares, explanou sobre o tema e apresentou um vídeo ins�tucional,
informando sobre sua importância e solicitando que os regionais divulgassem essa inicia�va em âmbito nacional. Destacou que com essa
ação cada Crea poderá fazer polí�cas mais asser�vas no processo de gestão do BIM em âmbito nacional.

Proposta Aprovada (SEI! 0583579): Criação de Comissão Temá�ca para evolução do BIM no Brasil.

 

19 -  Ação do Crea-DF junto aos Órgãos Públicos e Ministério da Educação

A Presidente do Crea-DF, Eng. Civ. Fa�ma Có, sugeriu aos demais Creas que celebrassem Acordos de Cooperação, ou Instrumentos
Congêneres dos Creas com os Órgãos e Universidades Federais vinculadas ao Ministério de Educação, com o obje�vo de que os servidores
das áreas técnicas (prefeituras do Campus) e os professores que PRODUZAM TRABALHOS TÉCNICOS de engenharia, agronomia e
geociências sejam registrados nos Creas e apresentem ART de Cargo e Função e ART de Obras e Serviços. Destacou também que em função
do OFÍCIO-CIRCULAR Nº 5/2022/DAJ/COLEP/CGGP/SAA-MEC, o Confea reveja de OFÍCIO, a Decisão Nº: PL-0747/2017, que DECIDIU, por
unanimidade, arquivar a proposta de decisão norma�va que “dispõe sobre a criação de normas de Fiscalização das Ins�tuições de Ensino e
dos Cursos de áreas das Profissões Fiscalizadas pelo Sistema e dá outras providências”, tendo em vista o vício de competência e material
levantado pela Procuradoria Jurídica do Confea, objeto da Proposta – CP Nº 057/2016, adequando-a, inclusive à Ação Civil Pública.

 

20 - Lançamento da Carteira Profissional Digital do Crea-RN

A Presidente do Crea-RN, Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino, realizou uma apresentação (SEI! 0604619) da carteira digital, onde, informou
sobre sua funcionalidade e pra�cidade disponibilidade aos profissionais do estado.
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21 -  O�cio 024/2022-PRES do Crea-PR, que solicita pedido de Reconsideração Parcial da decisão que aprovou a Resolução Federal
1.133/2021, a qual alterou disposi�vos da Resolução nº 1.067/2015

O Presidente do Crea-PR, Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira, informou que os Creas dos Estados do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do
Sul, representados pelos seus Presidentes Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira, Eng. Civ. e Seg. do Trab. Carlos A. Xavier Kita e Engª Amb.
Nanci Walter, encaminharam ao Confea por meio do O�cio 024/2022-PRES, do Crea-PR, pedido de RECONSIDERAÇÃO PARCIAL, da decisão
que aprovou a Resolução nº 1.133/2021, a qual alterou disposi�vos da Resolução nº 1.067/2015.

Proposta Aprovada (SEI! 0583590): Aprova Moção de Apoio do Colégio de Presidentes-CP, ao O�cio 024/2022-PRES, do Crea-PR.

 

 

  22 - Missão internacional para par�cipar do "XXXVI Congresso UPAV e o II Congreso Mundial de Valuación 2022," no período de 08 a 10
de junho de 2022, em San José - Costa Rica

Proposta Aprovada (SEI! 0583650): Solicita realização de missão internacional para par�cipar do "XXXVI Congresso UPAV e o II Congreso
Mundial de Valuación 2022," no período de 08 a 10 de junho de 2022, em San José - Costa Rica.

 

ENCERRAMENTO

 

Encerrados os assuntos previstos em pauta e após manifestações dos presidentes em relação a importância dos assuntos deba�dos e
deliberados na presente reunião o Coordenador do Colégio de Presidentes, Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho, agradeceu a todos
pela presença e encerrou a reunião.

 

RESUMO DE PROPOSTAS APROVADAS NA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

 

PROPOSTA 14 (SEI! 0583494): Manutenção da data da 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes para o período de 30 de novembro e
1º e 2 de dezembro de 2022, em Teresina-PI.

PROPOSTA 15 (SEI! 0583561): Protocolo de intenções entre Confea, 27 Creas, Mútua e Associação Brasileira de Normas Técnicas - ABNT.

PROPOSTA 16 (SEI! 0583567): Solicitação de equiparação das a�vidades de engenharia para que sejam enquadradas no ANEXO III do
Simples Nacional, equiparadas à Arquitetura e Urbanismo.

PROPOSTA 17 (SEI! 0583575): Alteração dos Critérios relacionados à apresentação do PLANO DE TRABALHO referente ao Programa de
Desenvolvimento Sustentável do Sistema Confea/Crea e Mútua - PRODESU, e constantes do Manual de Convênios do Sistema Confea/Crea.

PROPOSTA 18 (SEI! 0583579): Criação de Comissão Temá�ca para evolução do BIM no Brasil.

PROPOSTA 19 (SEI! 0583590): Aprova Moção de Apoio do Colégio de Presidentes-CP, ao O�cio 024/2022-PRES, do Crea-PR.

PROPOSTA 20 (SEI! 0583650): Solicita realização de missão internacional para par�cipar do "XXXVI Congresso UPAV e o II Congreso Mundial
de Valuación 2022," no período de 08 a 10 de junho de 2022, em San José - Costa Rica.

Referência: Processo nº 00.000552/2022-31 SEI nº 0603866


